

El Majadero de Artemisa

Instituto Cubano por la Libertad de Expresión y Prensa



ICLEP PERIODISMO CIUDADANO CON Y PARA EL PUEBLO Abril / 2019, Año 5, Edición 95

titulares

Venden productos en mal estado de conservación

Madre de niña con problemas de salud pide ayuda en vano.

Muere joven por negligencias de la Empresa Eléctrica



Leandro Vázquez, falleció mientras pretendió conectar su computadora en la corriente, familiares de este culparon a los funcionarios de la Empresa Eléctrica por no dar solución al problema cuando se reportó.

Pág.» 2



Debido al mal estado de conservación, de una masa cárnica vendida en el mercado El Ideal, varias personas sufren de trastornos digestivos y culpan al gobierno por ello.

Pág.» 2



Cristiana Calzado es una niña con serios problemas de salud, a la que el gobierno de su localidad le ha negado la ayuda para mejorar sus condiciones de vida.

Pág.» 4



Esta es la única calle de acceso a Playa Guanymar, la imagen muestra la inundación que tuvo, lugar el pasado 19 de abril, situación que no fue respaldada por los dirigentes gubernamentales de la provincia.

Continúan los mal tratos en sector de la Salud



Mailin Álvarez, abofeteó al médico de guardia del Hospital Ciro Redondo, debido al maltrato que recibió su padre de parte del mismo.

Pág.» 5

Prolifera el mercado negro en Artemisa



Artemiseños, protestan debido al acaparamiento de aceite comestible en las cadenas de tiendas recaudadoras de divisas.

Pág.» 6



¿Quién acusa al gobierno de dispersar epidemias?

Por: Anairsis Gómez
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Intoxicados como consecuencia de ingerir masa cárnica no apta para el consumo humano, fueron diagnosticados el jueves un número de artemise-



Masa cárnica, vendida en mal estado.

ños, que habían adquirido el producto en un establecimiento del gobierno.

El 18 de abril en el mercado estatal El Ideal, sito en la calle 23 entre 50 y 52, pusieron en venta la masa que sirve como base para elaborar croquetas. El precio de la libra del producto, 10 pesos MN (Moneda Nacional), relativamente asequible, atrajo a

la multitud. Un rato más tarde las personas se quejaban de haber sido timados.

Martha Leiva explicó que en el momento que compró tres libras de masa no se percató del mal olor que tenía. Un rato más tarde, cuando llegó a su casa, el olor se tornó desagradable. Después de cocinada, el intenso sabor ácido hizo que desechara el alimento y con este la pérdida del recurso invertido.

Yoel Santo, otro cliente engañado, afirmó: "Compré 6 libras de masa. Hay que aprovechar porque la situación de la comida está difícil. No todos los días hay que comprar. Mi esposa Sahili fue la primera en comerla. Debido al mal estado de la masa se enfermó".

Según una trabajadora del mercado, que declaró bajo condición de anonimato, la contaminación del producto es consecuencia de falta de refrigeración. La nevera está rota y no tiene arreglo.



Comunidad costera en peligro de inundaciones

Por: Augusto Hernández
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Residentes en Playa Guanymar presentan quejas a instancias superiores, después que fueran abandonados por el gobierno municipal ante la inminencia de las penetraciones del mar.

El 19 de abril, conocida la proximidad del evento meteorológico, los pobladores de la comarca costera se dieron a los preparativos para la evacuación. La recepcionista del gobierno local, nombrada Daily, había informado a dos residentes que se tramitaría la situación de Playa Guanymar, pero la ayuda nunca llegó.

En la medida que iba empeorando el tiempo la gente no tuvo otra opción que abandonar el lugar por su cuenta. Enfermos, ancianos y familias con niños pequeños iniciaron la travesía sin la certeza de llegar a salvos al poblado de Alquizar. Soraya Bencomo, madre de 2 niños, abandonó el lugar en lo que pudo.

"Es una irresponsabilidad. En casos de oleaje no se puede

predecir la fuerza del mar. La situación puede complicarse de ahora para ahorita. Todavía se llenan la boca cuando hablan de la defensa civil. Por aquí no se portó nadie. Nos dejaron abandonados. Hubo momentos difíciles. Sobre las 10 de la mañana el mar se puso feo", dijo Remigio.

Después de lo sucedido los residentes de Playa Guanymar presentaron quejas en el gobierno provincial, localizado en Carretera a Fca. San León, Plan Plátano. En la jornada del 24 de abril todavía no habían recibido notificación de las autoridades competentes.



Poblado de Playa Guanymar.



Fallece joven debido a negligencias de una empresa estatal

Por: Francisco Lara
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Electrocutado al intentar enchufar una computadora personal, pereció el sábado a las doce del día en un barrio artemiseño Leandro Vázquez, de treinta y tres años de edad. El joven había reportado la avería a la empresa eléctrica en reiteradas ocasiones.

Osmanis, hermano de la víctima, aseguró que en tres ocasiones Leandro había informado a la empresa eléctrica que su vivienda tenía serios problemas con el voltaje que ingresaba desde el transformador ubicado en la calle. El incremento de la tensión eléctrica terminó dañando varios equipos de uso electrodomésticos.

El 6 de abril cuando Vázquez intentaba conectar su computadora a la red de alimentación hizo contacto accidental con

los cables. Valores de voltajes que en circunstancias normales no hubieran ocasionado el desastre.

Marcos, vecino del muchacho fallecido, ese día brindó testimonio a los reporteros: "Una hora después del suceso el barrio se llenó de policías. Fue entonces cuando el carro de la compañía se presentó a resolver el problema de voltaje. La gente está indignada por la negligencia. Pero no pasará nada. Nadie responderá por una vida joven que desaparece por negligencia estatal".

Desde la casa, ubicada en la calle 122 entre 43 y 45, Leandro había reportado la avería. La respuesta de la empresa siempre fue similar: 'No te preocupes que enseguida estamos allí'. Pero transcurrieron dos meses y nunca vinieron mientras estuvo con vida.



Piden poner fin a la corrupción

Por: Maritza Llanes
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Desde el establecimiento que vende materiales de construcción, tienda conocida por el rastro, la artemiseña Mayelín Rojas, pide que se ponga fin al entramado de corrupción entre revendedores y empleados del lugar.

El 9 de abril Rojas acudió al rastro con el objetivo de comprar losas. Su casa tiene piso de tierra. En la tienda no estaban ofertando el producto. La dependienta Ana Ibis sugiere que se mantuviera al tanto, debido a que es imposible saber con exactitud la fecha de los suministros. ‘Nosotros no lo sabemos’, dijo la empleada.

Tres días después había losas, pero fue imposible comprar. Según se dijo tenían como destino personas que fueron favorecidas con subsidio del gobierno. Sin embargo, un revendedor conocido por Chucho cargaba una carreta de losas. Este señor es popular en la zona por vender a domicilio losas, cemento, cabillas, etc.

Cuando Mayelin Rojas pregunta, Chucho responde: “Yo siempre sé el día que van a vender. No formes lío. Si quieres me ves después, yo te resuelvo; aunque un poquito más caro. Esto funciona así. Ni tú ni yo lo vamos a enderezar”.

Rodobaldo Hernández, individuo presente en el lugar de los hechos, dijo a Rojas: “Tengo un amigo que trabajó aquí. Todos los meses la fábrica manda suficientes losas. Lo que pasa es que ellos tienen su negocio montado con los revendedores”.

En el rastro, sito en la calle 33 entre 12 y 14, cada losa cuesta 3 pesos MN (Moneda Nacional). Los revendedores ofertan el mismo producto en la calle a 5 pesos MN.



Foto: ICLEP

Carreta alquilada por Chucho para cargar las losas.



Denuncian caótico servicio en Etecsa

Por: Elena Suarez
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Abandonan empleados prestaciones al público en una sala de navegación de Etecsa para resolver problemas personales, donde la complicidad con el resto de los trabajadores del lugar deriva en un esquema de maltrato al consumidor.

El 15 de abril Dayana Domínguez, después de esperar dos horas en la cola, no pudo hacer uso de la sala de navegación de Etecsa. El guardia de seguridad justificó la interrupción de servicio con problemas de última hora en el servidor.



Foto: ICLEP

Oficinas De ETECSA, de Artemisa.

La indignación de los que esperaban en la sala, sito en Calle 50 esq. 7, subió de tono una vez que se supo que la conexión estaba perfecta. Los presentes en el lugar atestiguaron que no se habían aceptado más usuarios debido a que una empleada, nombrada Estrella, había salido a resolver problemas personales.

“No hay ningún problema. Yo estoy conectado en este momento. Estrella tuvo que salir y no dejó a nadie en su lugar. No sé, deben estar vendiendo algo en la calle. Seguro habló con el custodio para que les mintiera a los clientes que esperan en la cola”, aseguró Liban, un vecino de Dayana, quien se había asomado a la puerta.

Hechos como lo ocurrido en la sala de navegación de Artemisa ocurren a diario y con total impunidad en los establecimientos regidos por el estado, donde los empleados se cubren unos a otros en detrimento del servicio que se le presta a la población.

Ante los nuevos reclamos de los presentes el guardia de seguridad mantuvo la versión anterior.



Estafan a niños en una escuela primaria

Por: Frank Kmilo Díaz
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Descubren engaño de una maestra en una escuela primaria, acusada de recaudar recursos monetarios durante tres meses entre los alumnos con el pretexto de ayudar a un niño enfermo, después que se revelara que la ayuda nunca llegó a su destino.

La maestra de sexto grado Nayelín Lescay valiéndose de la dolencia de uno de sus educandos, el niño Hanói Valle, quien padece leucemia y procede de una familia de bajos ingresos, convocaba al resto de la clase para que aportarían todos los meses, cada uno, 10 pesos MN (Moneda Nacional). Recursos que nunca llegaron a las manos de los padres de Hanói.

El 9 de abril la madre del niño enfermo, Paula Martínez, fue alertada por otra maestra del mismo centro escolar, conocido en la localidad como Licor, ubicado en la calle 29 del reparto Pablo Torres, sobre el proceder incorrecto de la profesora Nayelín. El aula de los sucesos cuenta con una

matrícula de 34 niños.

“De inmediato la localicé. Ella dijo, la maestra Nayelín, que tenía el dinero en su casa pero que no había tenido tiempo para hacerme llegar. Le dije que no debió tomar esa decisión sin consultarme y que iría a la dirección de la escuela”, dijo Paula Martínez.

La directora del plantel comunicó a la madre del niño que no podía aplicar medida disciplinaria hasta que no se presentara la maestra, quien se había marchado para otra provincia, Pinar del Río.



Foto: ICLEP

Escuela primaria, Licor.



Madre de niña enferma denuncia desamparo

Por: José Luis Abreu
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Empeora condición humana de una niña afectada por varias enfermedades crónicas y sin apenas que comer, después que el gobierno municipal volviera a declinar la prestación de ayuda. ‘No tenemos que comer ni recursos para arreglar la casa’, dijo la madre.

Confirma Nancy, madre de Cristiana Calzado, de 17 años de edad, que desde hace varios años solo recibe evasivas y promesas por parte de los funcionarios. La niña padece diabetes mellitus, hipertiroidismo, además de ser Síndrome de Down, en medio de la más severa pobreza.

Las paredes de la casa tienen la madera carcomida, la estructura del inmueble debilitada y la cubierta de techo no impide las filtraciones en los temporales. La familia convive en medio de la insalubridad que genera el piso de tierra, donde los escasos recursos que ingresan no son suficiente para la alimentación.



Foto: ICLEP

Cristiana Calzado.

hija. No tenemos para comer. Es duro por lo que estamos pasando. Aleida Gutiérrez, una señora que atraviesa por una situación similar, dijo que lleva años igual. No hay esperanzas. Lo que nos queda es acabarnos de morir. Solo lo siento por mi hija”.

Miguelito, un funcionario local, aseguró a Nancy que su vivienda, sito en avenida 91 entre 70 y 72, tampoco tenía solución este año.

El viernes 19 de abril Nancy emitió las siguientes declaraciones: “La sugerencia es que yo trabaje. No puedo trabajar debido a que estoy dedicada al cuidado de mi

CONOCE TUS DERECHOS

Declaración Universal de los Derechos Humanos

Composición

Funciones y Poderes

2. En el desempeño de estas funciones, el Concejo de Seguridad procederá de acuerdo con los Propósitos y Principios de las Naciones Unidas. Los poderes otorgados al concejo de seguridad para el desempeño de dichas funciones quedan definidos en los capítulos VI, VII, VIII y XII.

3. El Concejo de Seguridad presentará a la Asamblea General para su consideración informes anuales y cuando fuere necesario, informes especiales.

Artículo 25

Los miembros de las Naciones Unidas convienen en aceptar y cumplir las decisiones del Concejo de Seguridad de acuerdo con esta carta.

Artículo 26

A fin de promover el establecimiento y mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales con la menor desviación posible de los recursos humanos y económicos del mundo hacia los armamentos, el Concejo de Seguridad tendrá a su cargo, con la ayuda del Comité de Estado Mayor a que se refiere el Artículo 47.

(Continuará)



Agreden a médico en un hospital

Por: Dinora Verdecía
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Ayer, a las 19:45 horas, fue agredido el médico de guardia en el hospital

después que la hija de un paciente infartado pidiera auxilio y el galeno con respuesta insultante no acudiera al llamado.

La noche del 8 de abril a su padre con fuertes dolores en el pecho al cuerpo de guardia de hospital provincial. Después de pedir permiso a las personas que se encontraban en la cola imploró al médico urgente. El padre había sufrido dos infartos en situacio-

Pasado 20 minutos el señor comienza a vomitar y se desploma. La gritería de la hija y de los presentes en la puerta de la consulta hizo que el médico se presentara de inmediato. El padre de Mailin, después de esperar 20 minutos, estaba sufriendo su tercer infarto. La muchacha la emprendió a bofetones contra el médico. Ninguno de las personas en el lugar intercedió en defensa del galeno. 'Se merece eso y mucho más', expresó una

señora. Un hombre llamado Arturo dijo: "Es el segundo incidente que tiene el médico esta noche. Está trabajando disgustado. La primera discusión fue con otro paciente adolorido. Se marchó a comer sin dejar a nadie. Abandonó la consulta. Tardó más de una hora". En el cuerpo de guardia del hospital

del hospital, sito en la calle 33, la falta de ética profesional todavía es una asignatura pendiente.

Artemisa, (ICLEP). Debido a las difíciles condiciones en que laboran los empleados comunales, un trabajador encaró esta tarde al director de la em-



Trabajadores plantean demandas

Por: Mayra Quintana
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Debido a las difíciles condiciones en que laboran los empleados comunales, un trabajador encaró esta tarde al director de la em-



Foto: ICLEP

Empresa de Comunes de Artemisa.

presa, después que la última asignación de ropa y zapatos estuviera destinada solo a los directivos de la entidad.

Bajo amenaza de despido los trabajadores de comunales son obligados a laborar sin el atuendo adecuado para la recolección de desechos. La ausencia de botas de goma, nazobucos, guantes protectores y ropa acorde a la actividad empeoran la situación del sector. Desde hace más de un año los trabajadores no reciben avituallamiento.

El 19 de marzo el obrero Felipe Ayala se presentó ante el director de la empresa, un individuo nombrado Sergio, en busca de solución para los trabaja-

que han trabajado este mes', dijo el directivo.

"El que trabaja en comunales recogiendo basura es porque no tiene otra cosa. La miseria nos obliga. Eso lo sabe Sergio. No se puede exigir nada. Trabajas o te botan. Recogemos animales muertos y podridos sin guantes. Pero hay que trabajar o te hundes más en la miseria", palabras de Osmel Saldívar, también trabajador de comunales.

El 18 de marzo la jefa de personal de la empresa había comunicado a Felipe que la asignación de ropa y zapatos era únicamente para los directivos. 'Para los obreros todavía no hay nada', dijo la funcionaria.



Foto: ICLEP

Consulta del hospital donde ocurrió el hecho.



Falta de aceite y mucha corrupción

Por: María Dolores Miranda
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Este 15 de abril, en horas de la mañana, varios minutos después de iniciada la venta de aceite, una empleada en una tienda recaudadora de divisas vendió tres cajas del producto a un conocido revendedor, dejando sin aceite al resto de las personas en la cola.

Queda demostrado que la crisis en el suministro de alimentos básicos se agrava como resultado de la corrupción en los establecimientos estatales. Las protestas acaloradas de la población no solo incriminaban a la empleada del lugar, Rosmary, sino que también apuntaban a la falta de control del gerente de la tienda.

Asegura Pablo Linares, presente esa mañana en la cola, que pasado dos horas tuvo que comprar el pomo de aceite en el mercado negro y al individuo que se llevó las tres cajas. El litro de aceite vendido por la calle cuesta el doble del valor fijado por el estado.

“El mismo hombre de la tienda pasó frente a mi casa. Al señor todos lo conocen menos Rosmary. Es común verlo comprando cantidades de otros productos. Confitura, detergente o cualquier otra cosa. La gente trabaja, no puede estar velando que sacan. Además de la corrupción de los empleados que también reciben su tajada”, dijo Reinaldo Alonso, otra persona que no alcanzó aceite.

Un litro de aceite en el mercado negro se cotiza de 90 a 100 pesos MN (Moneda Nacional). En la tienda vale 50 pesos MN.



Foto: ICLEP

Merolico, vendiendo pomos de aceite por las calles.

Nacionales

La conga del avestruz.

A ritmo de Conga, el grupo cubano “Mandy & Su Latin Sound” ha lanzado un tema dedicado al avestruz, ese animal que se ha popularizado en la Cuba de estos días. “La Conga del Avestruz” es el tema que la agrupación conformada por una mujer y dos hombres de nacionalidad cubana. “Yo no como cocodrilo, ni tampoco como avestruz, si te gusta la jutía, García Frías, esa cómetela tú”, dice uno de los estribillos de la canción. Como muchos otros chistes, memes o cuentos surgidos por estos días, esta canción llega luego de que Guillermo García Frías, director de la Empresa Nacional Flora y Fauna de Cuba, dijera en la televisión nacional que en el país se está “cultivando y desarrollando” el avestruz, un animal capaz de producir “más que una vaca”.



Numerosos heridos por choque en Pinar del Río

Numerosos heridos por choque en Pinar del Río. Un accidente entre dos camiones ocurrido este domingo por la mañana dejó 32 heridos —entre ellos, 12 niños— en la provincia de Pinar del Río, informa la prensa local. El suceso ocurrió en la carretera de San Juan y Martínez, un kilómetro después del entronque de San Luis. Los vehículos involucrados son un camión porteador privado y otro de la Industria Láctea. Los niños heridos, de entre 17 meses y 11 años de edad, son atendidos en el Pediátrico Pepe Portilla, y los adultos el Hospital Abel Santamaría Cuadrado.



Internacionales

Guaidó convoca a la marcha más grande en la historia



Juan Guaidó, presidente encargado de la Venezuela, convocó a todos los venezolanos a la marcha “más grande en la historia del país” el próximo miércoles 1 de mayo, en marco de la fase definitiva de la Operación Libertad. “Convocamos a los venezolanos el primero de mayo a la marcha más grande que va a haber en la historia del país, a exigir a que se acabe esta tragedia (...) y por si acaso no escuchan, nos tendrán que escuchar”.

Al menos ocho personas mueren en accidente cuando acudían al sepelio de Alan García en Perú

Al menos ocho personas mueren en accidente cuando acudían al sepelio de Alan García en Perú. El accidente ocurrió en el kilómetro 154 de la carretera Panamericana Norte, a la altura del distrito de Huaura, a unos 135 km de Lima, informó el coronel de la policía, César Arbulú, jefe policial de Huacho. García falleció el miércoles en un hospital de Lima tras dispararse un tiro en la cabeza cuando la policía judicial iba a detenerle.





El abuso infantil en la escuela cubana

Por: Yoel López
Cubano de a pie

Todo el amor de la naturaleza parece dirigido en la dirección madre-hijo. Encontrar otra fuerza afectiva más poderosa resulta difícil. Quien se ha aproximado a una gallina con su prole de pollos pequeños sabe de lo que escribimos. En el reino animal es una ley universal. No hay castigo superior para una madre que no sea el maltrato a un hijo. Acrecentado el dolor si el niño es pequeño. En posesión de tales saberes, qué puede explicar el incremento del abuso físico de los maestros en las escuelas primarias cubanas. Estamos en presencia de niños que apenas superan los 10 años de edad. Un periodo de vida donde todavía no hay estatura para sentir en carne propia las bajezas de otros.

Con el pretexto de la buena obrar se puede acabar con una selva para fabricar un sofá. El viejo mito de que la letra entra con sangre es pura escoba vieja, menos aún, arrastrar las penurias económica cotidianas al salón de clases; muy de moda en estos tiempos. Es triste llegar a la escuela y encontrar al hijo pequeño con la cabeza hundida en el pupitre, llorando, porque la maestra lo acaba de golpear.

Eso mismo sucedió el 9 de febrero en una escuela artemiseña, cuando el niño Dairon Ayala, de 8 años de edad, resultó golpeado por la maestra Martha Lugo. Dairon no había comprendido un ejercicio de matemáticas y la maestra no quiso repetirlo. Arletis, la madre de Ayala, lo encontró en esas condiciones.

El niño, debe ir a la escuela a recibir más amor que letras y números. No pongamos en letra gris el sentimiento hacia la escuela. Es la otra vida el plantel escolar. Bajo esa condición los padres ponen en manos de otros su tesoro sagrado. Y los niños intuyen afecto. Basta el gesto equivocado para marchar cada mañana como reses al matadero. Nadie va a gusto a donde lo pueden maltratar. Pero, es hasta absurdo no abstenerse a participar en los maltratos. ¿No advierte la ira del maestro abusador que en la esquina lo espera el nubarrón? Una madre ve por los ojos del hijo. Como dijera el poeta: “Lo he visto. Vi los ojos de una madre llorar y había más sangre que agua en el mar”.



Primero de mayo con sabor a bofetadas

Por: Milenis Saldívar
Cubano de a pie

Cuando el cansancio se apodera de un sistema la inercia se ocupa del resto de la trayectoria. No hay a donde ir, el esquema repetitivo hace gala del aburrimiento. Todos sabemos lo que sucederá el próximo 1ero. de mayo. Un ejercicio de doble moral. Nada hay que defender cuando hasta el arroz se marcha de la mesa. La masa trabajadora inundará las calles para conservar el derecho a robar todo lo que pueda en el centro de trabajo. Por otro lado, el gobierno se dará por satisfecho ante la vitrina que muestra al mundo. Las calles llenas de personas –ávidas por el fin del simulacro para caerle a la pipa de cerveza– como muestra de la unidad de los cubanos entorno al sistema político. Todos parecen triunfadores, mientras el futuro de la nación continúa hipotecado.

Volvamos atrás, martes 30 de abril, para apreciar por qué marchamos. Tomemos un ejemplo puntual. Nada de grandes conceptos, solo el ribete del diario del cubano de a pie. En Artemisa hay una fábrica de galletas de sal, nombrada La Cari. A pesar de que mes tras mes la industria tiene sobrecumplimientos en los planes de producción en las tiendas del pueblo no hay galletas. Un alimento esencial para entretener el siempre inquieto metabolismo infantil. O, dicho de otra manera, en los comercios estatales no hay, pero el mercado negro tiene desbordados sus almacenes. No es preciso investigar mucho, todo proletariado que está en pleno uso de sus facultades manuales carga con lo que puede. Los más desesperados trapichean a través de la cerca perimetral de La Cari, y a la luz del día. De la cerca y otras manualidades sale el dinero para poner el plato de comida en la mesa del obrero y, de paso, para la pipa de cerveza del 1ero. de mayo. Todo indica una buena razón para marchar.

Imaginemos a un obrero que pletórico de conciencia cívica, ante el defalco a los bienes del estado, decida no marchar. Entonces, de la noche a la mañana, se convierte en un aliado del imperialismo. Un gusano. Moraleja, hay que robar. No hay nación que pueda prosperar cuando la inmensa mayoría de la gente que produce la está midiendo constantemente para ver que le puede pellizcar. Todos contra uno, no escapa. Esa es la bofetada que hoy recibe la nación cubana.

Oportunidades

Venta de adornos de Barro y



Visítenos en calle 27 entre 46 y 48, Caimito, todos los días de 9:30 am a 5:00 pm, complacemos peticiones.

Se vende un monitor Samsung sinc master



Puedes contactar con José Carlos en la calle 48 entre 7 y 9 # 903, siempre después de las 6:00 Pm o llamar al número 47367447.

Venta de muñecos de felpa



Puedes visitar la casa de Maida, y adquirir por precios módicos cualquier tipo de muñeco de peluche, puedes dirigirte a la calle 33 entre 48 y 50, Artemisa, todos los días de 9:00 am a 5:00 pm.

Se vende moto eléctrica



Puedes contactar con Giovanni, en la calle 31 entre 34 y 36, Reparto Eric, Artemisa, todos los días después de las 4:00 pm, o llamar al 56 8531 22.

Consejo de redacción

Director: Mabel Páez Díaz

Redactor / Editor: Yanira Rodríguez

Periodistas: Yoel López Valdés, Elena Suarez, Francisco Lara, Augusto Hernández, Maritza Llanes, Frank Kmilo Díaz, José Luis Abreu, Milenis Saldívar, Dinora Verdecía, Anaisis Gómez, Mayra Quintana, María Dolores Miranda.

Email de la sede : mabelgreeneyes@gmail.com

Teléf. Móvil: (+53) 58853968

Dirección de la sede: Calle 25 final, finca Calderón, provincia Artemisa.

Dirección ejecutiva en Cuba

Teléfono

Drt. ejecutivo: Alberto Corzo Corzo

54559398

Drt. administrativo y de M+E: Carlos Alberto Torres Fleites.

Drt. de capacitación: Pedro Luis Hernández

54843711

Dirección general en EE.UU

Drt. general: Normando Hernández González

Drt. administrativo: Ervin Ibarra

Email del instituto: institutocubano@gmail.com

LA INJUSTICIA RECLAMA JUSTICIA



CARLOS A. COSTA



MARIO M. DE LA PEÑA



PABLO MORALES

Mártires del
24 de Febrero, 1996



ARMANDO ALEJANDRE, JR.